

Une note d'élégance
LA BOITE À MERVEILLES



Agrémentés de pierres naturelles, malachite, lapis-lazuli, labradorite ou citrine, les bijoux se parent d'une touche de couleur tandis qu'ils protègent celles qui les arborent en distillant leurs vertus : améthyste pour la confiance en soi, obsidienne pour retrouver l'équilibre... En plus des bijoux, la boîte à Merveilles propose également des foulards et pashminas en soie, reprenant pour certains les œuvres picturales de Cornélie. Une manière poétique de démocratiser l'art....



Pianiste de profession, Cornélie croit en la transversalité des arts, passant avec aisance de la musique à la peinture, à l'écriture ou à la création de bijoux. Concertiste, elle convoitait des pièces raffinées et accessibles, destinées à mettre en valeur ses robes. « C'est l'élégance simple qui nous charme », écrivait Ovide. À défaut de trouver cette « élégance simple », Cornélie l'a imaginée et a créé avec minutie chacun des bijoux de la Boite à Merveilles. Évoquant le damier ou plus certainement le piano, ses créations font la part belle aux harmonies de couleurs, dans un minimalisme recherché. Élément phare de la Boite à Merveilles, la perle se décline en sautoirs, colliers ras de cou, bracelets ou boucles d'oreilles.

<https://laboiteamerveilles.fr> - [la_boiteamerveilles](#)